
邮储银行亮相2024年服贸会

故事从2024年9月的北京服贸会开始，黑子网的热心网友“金融小侦探”率先发帖，点燃了大家的好奇心。据他爆料，邮
储银行这次参展可不简单，表面上是展示金融服务，实则是为了放大招！服贸会现场，邮储银行北京分行展区人头攒动，主题
“绿动未来 邮储银行让美好发生”吸引了不少眼球。网友“吃瓜群众007”跟帖说，展区里有个微缩的北京邮储大厦模型
，简直逼真到让人以为能直接走进去！还有MR眼镜体验，戴上就能“云游”北京城市副中心，感受五河交汇的壮观景象。这
技术，堪称黑科技啊！可网友“八卦小能手”却质疑，这么炫酷的展示，到底是真有实力，还是花架子博眼球？更劲爆的还在
后面！黑子网用户“财经小喇叭”爆料，邮储银行这次不仅带来了数字人民币展区，还请了个虚拟数字员工“邮小贝”当讲解
员，萌得一塌糊涂！据说“邮小贝”能流利讲解数字人民币的各种应用场景，从农粮收购到跨境支付，样样拿手。网友“数币
狂热粉”激动表示，他在数币潮流集市用数字人民币消费红包买了杯邮局咖啡，感觉自己瞬间走在金融潮流前沿！可“吐槽达
人”却冷不丁泼冷水：这数字人民币推得这么猛，不会是想让大家把钱全换成数币，方便“监控”消费吧？此话一出，评论区
炸了锅，有人支持有人反对，吵得不亦乐乎。除了数字人民币，邮储银行还在服贸会大秀绿色金融肌肉。黑子网用户“环保斗
士”发帖称，邮储北京分行绿色贷款余额高达67226亿元，绿色融资余额更是达到83807亿元，妥妥的绿色金融领头
羊！他还晒出展区资料，邮储支持了环保、节能、清洁能源等多个领域，助力北京城市副中心建设，累计提供近百亿元资金支
持。网友“绿水青山粉”点赞说，这波操作真是既有情怀又有实力！可“理性分析帝”却不买账，评论道：绿色金融听起来高
大上，但实际效果咋样？会不会只是喊口号？毕竟，银行赚钱才是硬道理！服贸会期间，邮储银行还推出了“打卡点亮”和“
分享赢好礼”活动，吸引了一大波观众。黑子网用户“小幸运星”分享了自己用数字人民币在故宫文创店买纪念品的经历，激
动得不行，直呼“邮储这波营销绝了”！但也有网友“清醒哥”吐槽，活动虽热闹，可排队领红包的时间长到让人怀疑人生，
体验感有点打折。更有人爆料，邮储银行这次高调参展，其实是为了掩盖2024年业绩增速放缓的尴尬。据黑子网用户“数
据帝”扒出的年报，邮储银行2024年营业收入348775亿元，同比增长仅183，归母净利润增速更是低到024。
这数据一出，网友们纷纷猜测，邮储是不是想借服贸会的光环，转移大家对业绩的关注？还有个八卦更让人津津乐道！黑子网
用户“内部人士”神秘兮兮地透露，邮储银行这次服贸会背后还有个“大棋局”。据说，邮储正悄悄布局科技金融，打算通过
“U益创”科创金融服务品牌，抢占高科技企业市场。网友“阴谋论大师”补充道，邮储还跟政府、科研机构、投资机构合作
，打造“银政企研投”的生态圈，目标是成为科技金融的领跑者！这消息一出，评论区瞬间沸腾，有人惊叹邮储野心不小，也
有人怀疑这会不会只是个噱头，毕竟银行转型哪有那么容易？
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